

AUDRUICQ

ETAIT-CE UNE SOUCOUPE ?

Jeudi soir, vers 22 h., Mme Decobert-Delhaye demeurant Vieille-Rue, à Audruicq, se trouvait dans sa cuisine lorsqu'elle entendit un bruit insolite, ressemblant à un tic-tac de pendule. Immédiatement elle sortit dans la cour et fut stupéfaite d'apercevoir dans le ciel, en direction de Nortkerque, à une très faible hauteur, une boule de feu aux multiples couleurs.

Étrangée, elle rentra chez elle et par la fenêtre constata que la boule restait immobile : quelques instants plus tard, elle vit nettement la boule se diriger vers Calais.

D'autres personnes ont également constaté le passage de ce phénomène à la même heure.